

Geschäft 3649

Eingang 15.02.2006

SP
Sozialdemokratische Partei Allschwil-Schönenbuch

Postulat

betreffend Naturschutzkonzept

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, inwieweit sich der Zustand der Natur seit dem Erscheinen des Naturschutzkonzepts verändert hat.

Begründung:

Vor 20 Jahren wurde das Allschwiler Naturschutzkonzept von Einwohnerrat verabschiedet. Nach 20 Jahren ist der Zeitpunkt günstig Bilanz zu ziehen. Wie hat sich die Umwelt verändert, wo wurden Erfolge erzielt, wo ist noch Nachholbedarf? Konnte die Artenvielfalt erhöht werden? Wo stehen wir heute? Um nachhaltige Politik betreiben zu können, ist eine Standortsbestimmung nach 20 Jahren sinnvoll.

4123 Allschwil, 11. Februar 2006

Lucius Cueni
SP/EVP-Fraktion